



BOLETÍN No. 510 ->>

El camino a la excelencia en una constante en los alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ejemplo tangible son los más de 200 alumnos que recibieron reconocimiento por ser los mejores promedios en el semestre enero-junio de 2015.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes entregó más de 200 reconocimientos a los alumnos que en el semestre enero-junio de este año, lograron obtener un puntaje mayor a nueve, calificación que los distingue por su dedicación, disciplina y entrega en las carreras adscritas a los Centros de Ciencias Básicas y del Diseño y de la Construcción.

En el auditorio Salazar Negrete, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, externó que es un honor para la institución contar con jóvenes interesados en hacer de la excelencia académica, un sello distintivo de su formación profesional.

Andrade Cervantes destacó que el esfuerzo académico del Centro de Ciencias Básicas ya tiene frutos como el incremento del 10% en el número de alumnos que obtuvieron resultados sobresalientes en la prueba EGEL, además de una mayor cantidad de estudiantes que participaron en movilidad internacional y el 33% de aumento en la demanda de estudiantes extranjeros que decidieron venir a formarse en los programas que este Centro ofrece.

Por su parte el decano del Centro de Ciencias Básicas, José de Jesús Ruiz Gallegos, además de felicitar a los padres de familia por el apoyo otorgado a sus hijos para que su calificación sea la más alta de su grupo, invitó a los galardonados a participar en el proyecto Tutorías de pares, con la finalidad de ayudar a sus compañeros a lograr una preparación de calidad para desarrollar las competencias y habilidades que el mundo laboral exige.

Por otra parte, en el Expo Foro, los alumnos del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, también fueron reconocidos por su alto promedio en el semestre pasado, por lo que familiares, amigos y profesores se unieron a esta celebración.

En su mensaje el rector puntualizó que para la Universidad Autónoma de Aguascalientes es importante reconocer el talento, constancia y disciplina que dedican los universitarios para lograr un alto desempeño académico en cada uno de los programas educativos a los cuales pertenecen, además invitó a los galardonados a seguir el camino hacia la excelencia académica, pues Aguascalientes necesita jóvenes emprendedores, creativos y comprometidos con sus estudios y proyectos que realizan.

Andrade Cervantes aseguró que con esta distinción, los alumnos se convertirán en un gran ejemplo a seguir para la comunidad universitaria, no sólo por los resultados académicos sino por ser estudiantes que cuentan con altos valores humanistas que desarrollarán de manera positiva para contribuir a su futuro desempeño profesional.

Por su parte, Mario Eduardo Zermeño León, decano del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, mencionó que la Autónoma de Aguascalientes se siente orgullosa por los 100 alumnos destacados del CCDC, pues han demostrado su excelencia y ganas de sobresalir en su



estancia académica, de tal manera que el talento y habilidades mostradas dará las herramientas para sobresalir en el ámbito laboral; por lo que agregó que este reconocimiento dislumbra un panorama exitoso en su vida profesional.

Agregó que la UAA cuenta con un prestigio internacional, muestra de ello es el reconocimiento a nivel mundial de la calidad educativa de las siete carreras con las que cuenta el CCDC, lo que les dará un importante impulso en su formación profesional.

